

Arequipa, 6 de enero de 2023

Señor Santiago Cafiero

Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República de Argentina  
Presente.-

Excelentísimo Señor Ministro:

La presente tiene como finalidad avalar la postulación del Dr. Federico Vaschetto a la candidatura presentada por su país, Argentina para el cargo de Comisionado de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Quien escribe es una abogada peruana especializada en el campo del derecho internacional en derechos humanos, habiendo sido pasante de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y Abogada de la Procuraduría Pública Supranacional del Perú. Asimismo, soy magister en la materia por la Universidad Internacional de La Rioja y maestranda en Derecho Administrativo y Administración Pública por la Universidad de Buenos Aires.

Conocí al Dr. Vaschetto en el año 2017 en la Ciudad de México con ocasión de la VI competencia interuniversitaria Sergio García Ramírez, organizada por la Universidad Nacional Autónoma de México, en la cual el Dr. Vaschetto participó en calidad de juez. Su gran conocimiento de la materia y sobre los estándares internacionales respecto a la protección de los derechos humanos así como la imparcialidad de su juicio han sido el sello de distinción que ha marcado cada competencia y evento académico donde ha participado el Dr. Vaschetto. Por tales razones, he seguido atentamente su trayectoria y he comprobado con gran satisfacción la gran proyección que tiene en el mundo de los derechos humanos, a través de diversas iniciativas tanto académicas como de activismo, especialmente en favor de las poblaciones más vulnerables.

En tal sentido, el Dr. Vaschetto demuestra la coherencia de sus principios y la fortaleza de su formación apoyando asimismo diversas iniciativas pro derechos humanos en la región, razones por las que recientemente ha sido nombrado huésped ilustre de mi ciudad natal, Arequipa.

No cabe duda de que su postulación será recibida con gran beneplácito no solo en Argentina sino en la totalidad de la región, puesto que sus enseñanzas traspasan fronteras y generaciones.

Agradezco la atención brindada y me despido de usted, reiterando mis más cordiales saludos.

Atentamente,

Adriana Martínez Carrasco